

09/10/2023

Journée Internationale de la Fille : après-midi de sensibilisation contre les stéréotypes dans le sport

Mulhouse célèbre la Journée Internationale de la Fille ce 11 octobre à travers une après-midi sportive et de sensibilisation à l'égalité fille-garçon. Les conseillers enfants et ados se retrouvent ce jour jusqu'à 17h au Complexe sportif couvert de la Doller pour une série d'activités sportives.

Pour cette année 2023, et édition précédant les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris, le service Initiatives et Action Jeunesse souhaite mettre en lumière le sport et les filles. Ainsi, une après-midi sportive est organisée pour les membres des conseils enfants et ados.

L'objectif de cette demi-journée est de faire découvrir les sports olympiques tout en célébrant les Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 et le label Mulhouse Terre de Jeux. C'est également l'occasion de sensibiliser les plus jeunes à l'égalité fille-garçon et de lutter contre les stéréotypes dans le sport tout en promouvant le sport auprès des enfants.

Programmation de l'après-midi :

- **Pratique de sports olympiques**

Les disciplines proposées sont des sports olympiques et ayant été répertoriées dans le Memory de l'égalité filles-garçons inventé et proposé l'année précédente par le Conseil Municipal des Enfants mandat 2021-2022.

Les sports proposés :

- Danse Hip-hop animée par Christine REINAUER – intervenante
- Lutte – atelier animé par Salah BELGUIDOUM - ETAPS Ville de Mulhouse
- Volley – atelier animé par Jean-Marc PARDOUX – intervenant VMA
- Basket – animé par Carine CONTESSI - ETAPS Ville de Mulhouse

Les groupes sont invités à tourner sur les différentes disciplines.

Un stand de présentation des Jeux Olympiques et Paralympiques est présent tout au long de l'après-midi afin d'expliquer l'origine des Jeux et de cet événement sportif mondial. Il permet également d'expliquer aux participants le rôle des centres de préparation aux jeux présents sur Mulhouse (CPJ) dont le complexe sportif de la Doller et du label Mulhouse Terre de Jeux.

- **Intervention sur la thématique le sport et les filles**

Sensibilisation à l'égalité fille-garçon et lutte contre les préjugés et stéréotypes dans le sport, à travers un quiz animé par le service Initiatives et Action Jeunesse et UNICEF68.

- **Remise de goodies et goûter**

Mulhouse, Ville Amie des Enfants

La Ville de Mulhouse bénéficie depuis 2002 du titre « Ville Amie des Enfants » attribué par UNICEF France, ce qui engage la Ville à promouvoir sur son territoire les droits des enfants et célébrer chaque année, en partenariat avec UNICEF68, des dates clés telles que :

- La journée du 20 novembre, date anniversaire de la signature de la convention internationale des droits de l'enfant, signée en 1989,
- Et la journée du 11 octobre qui est la journée internationale de la Fille. Celle-ci est instituée par les Nations Unies depuis 2012 pour reconnaître les droits des filles et les obstacles auxquels elles se heurtent de par le monde.

Contact presse

Elise BOUGARD

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

elise.bougard@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/